

dans le bill qui doit être soumis à la prochaine session de la Législature.

8.—Soumis et lu l'amendement suivant à la Charte de la Cité préparé par les Avocats de la Cité à la demande du Bureau des Commissaires:

Nonobstant toute loi à ce contraire, la Cité est autorisée:

(a) A construire, faire construire, maintenir, exploiter ou affermer, dans aucune partie de la Cité, une ou des lignes de tramways souterrains dont les wagons seront mûs par l'électricité ou par toute force motrice autre que la vapeur et à faire tous travaux à cet effet; à construire, maintenir et exploiter les bâtisses, ateliers et usines qu'elle jugera nécessaires ou utiles aux fins ci-dessus: à recevoir et transporter les voyageurs sur lesdites lignes, une fois en tout ou en partie construites, et à déterminer et collecter les prix de passage à être payés par ces voyageurs; à exproprier, en la manière pourvue aux articles 6553 et suivant des statuts Refondus de la Province de Québec (1909), tout immeuble dont elle pourra avoir besoin pour la construction, le maintien, l'exploitation ou l'affermage de toutes telles lignes ou partie de lignes de tramways souterrains, ainsi que tout tel atelier, usine et bâtisses qu'elle désirera ériger.

(b) A construire, faire construire, maintenir, exploiter ou affermer une ou des lignes de tramways mûs par l'électricité ou par toute force motrice autre que la vapeur, sur l'une seulement ou sur les deux berges de l'aqueduc de la Cité, et ce, depuis le Chemin de Lachine (Upper Lachine Road), jusqu'à la station de pompes de la Pointe St. Charles, rue Atwater.

A ces fins, ladite Cité est aussi autorisée à faire, dans chaque cas un ou des emprunts spéciaux ne devant pas excéder, pour le chemin de fer souterrain, \$. et pour le tramway électrique le long de l'aqueduc \$. lesquels ne feront pas partie de la dette fondée de la Cité et devront être effectués par l'émission de débentures, obligations ou rentes inscrites, payables dans une période de temps n'excédant pas quarante ans de leur date, à un taux d'intérêt n'excédant pas quatre pour cent par an, et rachetables au moyen d'un fonds d'amortissement suffisant pour en rembourser le capital à l'expiration dudit terme.

Le produit de tout tel emprunt devra être employé exclusivement pour les fins indiquées dans les règlements adoptés à cet effet par le Conseil de la Cité et être mis de côté par le Trésorier de la Cité, et ne sera en aucun temps disponible pour une autre fin quelconque.

Résolu: D'approuver cet amendement et de l'inclure dans le bill qui doit être soumis à la prochaine session de la Législature.

9.—Soumis un extrait d'une assemblée du Bureau des Commissaires renvoyant à cette Commission une requête du Comité du Monument Cartier, demandant que la Cité contribue à la construction d'un monument à la mémoire de Sir Georges Etienne Cartier.

Résolu: De remettre l'étude de cette demande d'ici à ce que la Cité ait obtenu de la Législature le pouvoir de contribuer à l'érection de monuments.

10.—Soumise une communication de Monsieur Marcil, échevin du quartier Notre-Dame de Grâce, suggérant que les automobiles soient munis de cloches ou grelots en hiver.

Délibération remise et instruction est donnée au Secrétaire d'inviter Monsieur l'échevin Marcil de venir devant le Comité à la prochaine séance pour expliquer la nature de l'amendement qu'il suggère.

11.—Soumise une communication du Chef de Police, renvoyée à cette Commission par le Bureau des Commissaires, au sujet de l'établissement d'un Bureau de censure qui serait chargé d'examiner toutes pièces, films, etc., qui sont exhibés dans les salles de vues animées.

Renvoyée aux Avocats de la Cité afin de savoir si la Ville ne possède pas des pouvoirs suffisants pour établir ce bureau de censure.

12.—Soumise une communication du Président du Bureau des Estimateurs au sujet de la perception de la taxe pour l'enlèvement de la neige sur les trottoirs.

Renvoyée au Trésorier de la Cité pour examen et rapport.

13.—Soumis un extrait d'une assemblée du Bureau des Commissaires demandant que la Charte de la Cité soit amendée de façon à permettre à ladite Cité de verser une contribution à "l'Exposition pour le bien-être des enfants".

Resolved: To approve said amendment, and to include the same in the bill to be submitted at the coming session of the Legislature.

8.—Submitted and read the following amendment to the City Charter, prepared by the City Attorneys at the request of the Board of Commissioners:

"Notwithstanding any law to the contrary, the City is authorized:

(a) To establish, cause to be established, maintain, operate or lease, in any part of the City, one or more underground tramway lines with cars operated by electricity or by any power other than steam and to perform all works to that effect; to erect, maintain and operate such buildings, workshops and works as it may deem necessary or useful for the above purposes; to receive and convey passengers on said lines, when the same shall have been constructed in whole or in part, and to determine and collect the fares to be paid by such passengers; to expropriate, as provided by articles 6553 and following of the Revised Statutes of the Province of Quebec (1909), any immovable it may require for the construction, maintenance, operation or leasing of any such lines or parts of lines of underground tramways as well as any workshop, works and buildings it may desire to erect.

(b) To establish, cause to be establish, maintain, operate or lease one or more tramway lines with cars operated by electricity or by any power other than steam on one of the bank or both banks of the City's Aqueduct, from the Upper Lachine Road to the pumping station at Point St. Charles, Atwater Street.

To that end, the said City is also authorized to issue, in each case one or more special loans not to exceed, for the underground railway \$. and for the electric tramway along the Aqueduct, \$., which shall not form part of the consolidated debt of the City and shall be effected by the issue of debentures, bonds or registered stocks, payable within a period not exceeding forty years from the date thereof, at a rate of interest not exceeding four per cent per annum and redeemable by means of a sinking fund sufficient to repay the capital thereof at the expiry of said term.

The proceeds of every such loan shall be used exclusively for the purposes set forth in the by-laws adopted to that effect by the City Council and shall be set aside by the City Treasurer and shall not, at any time, be available for any other purpose whatsoever.

Resolved: To approve said amendment and to include the same in the bill to be submitted at the coming session of the Legislature.

9.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Board of Commissioners, referring to this Committee a petition from the Committee "re" Cartier Monument, asking that the City contribute to the erection of a monument to the memory of Sir George Etienne Cartier.

Resolved: To defer consideration of this matter until the City has obtained from the Legislature the power to contribute to the erection of monuments.

10.—Submitted a communication from Ald. Marcil, suggesting that automobiles be provided with bells in winter.

Resolved: That consideration of this question be deferred and that the Secretary be instructed to invite Ald. Marcil to appear before the Committee at its next meeting in order to explain the nature of the amendment he suggests.

11.—Submitted a communication from the Chief of Police, referred to this Committee by the Board of Commissioners, anent the establishment of a Censorship Bureau, which would be called upon to examine all pictures, films, etc., exhibited in moving picture halls.

Referred to the City Attorneys in order to know if the City has not already the power to establish such Censorship Bureau.

12.—Submitted a communication from the Chairman of the Board of Assessors anent the collection of the tax for the removal of snow from sidewalks.

Referred to the City Treasurer for examination and report.

13.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Board of Commissioners asking that the Charter be amended so as to allow the City to make a grant to the Exposition of the Children's welfare.

Resolved: That the Board of Commissioners be informed that a clause is to be inserted in the City's Bill,